
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen 
vom 15.12.2022

Top 2 Einwohnerfragestunde

Es wird keine Anfrage gestellt.
Herr Baldeweg bedankt sich bei den Stadtvertretern, dass sie ihre Freizeit opfern, 
um die Stadt voran zu bringen.
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